

決意を胸に未来へ 令和8年 大津町二十歳式

令和8年大津町二十歳式が、1月11日に町生涯学習センター文化ホールで開催されました。今年はオープニングにサプライズゲストとして同じく誕生二十周年を迎えた「グランパワーヒノクニ」が登場し、会場は驚きと歓声に包まれた華やかな幕開けとなりました。

式には、平成17年4月2日から平成18年4月1日までに生まれた462人が出席しました。会場周辺には、式の開始前から晴れ着やスーツに身を包んだ二十歳の皆さんが集まり、久しぶりに再会した友人と近況を語り合ったり、記念撮影を楽しんだりする姿が見られました。



①二十歳を迎えたみんなで集合写真②交通安全宣言をする甲斐秀野さん③サプライズゲストで登場したグランパワーヒノクニ④中学校の恩師たち⑤二十歳式実行委員の皆さん⑥二十歳の誓いを宣誓する東家龍樹さん

私たち「二十歳」という大きな節目を迎えました。この二十年間を振り返ると、決して平坦な道のりではありませんでした。3年生への進級を目前とした2020年3月、全国の学校が新型コロナウイルス対策として臨時休校となり、日常が大きく変わった時期がありました。休校が明けた後も、体育大会や卒業式なども短縮で行われるなど、思うようにいかないこともあります。ですが、その分日々の当たり前の尊さを実感することができます。そんな困難な中でも、部活動で共に汗を流し、笑い合って同じ給食を食べ、一緒に登下校した友人、初めてのコロナ禍でわからない中でも常に私たちと一緒に考えてくださった先生方、いつでも味方になって支えてくださった地域の皆さん、保護者の皆さまの支えがあったからこそ、前を向いて乗り越えることができたと思います。皆さんもこの機会に、今までに出会った方々に感謝の気持ちを伝え、これからのお出会いを一つ一つ大切にしていきましょう。

二十歳を迎えた私たちは、自分自身の選択に責任を持ち、社会の一員として歩んでいく立場となります。積極的に学び続け、自らチャレンジしていきましょう。そして、その中でも、悩み迷うことがあると思います。その時は、仲間に相談する勇気を持つてください。こだ津町には共に助け合った仲間がいます。志をもつて、世の中を盛り上げていきましょう。

本日、久しぶりに再会した仲間とのこの節目を迎えられたことを大切にしながら、それぞれの道に進んだ先でも皆さまの活躍を願っております。

20年前の2005年度(平成17年度)は何があった?

2005年 4月

- 町内の幼稚園、小・中学校で2学期制がスタート
- ドラえもん新シリーズが放送開始

5月

- 日本プロ野球でセ・パ交流戦が開幕

6月

- 全国でアスベスト問題が表面化

10月

- 郵政民営化法の公布
- パキスタンで大地震

12月

- 江藤家住宅国重要文化財指定

2006年 1月

- 東京三菱銀行とUFJ銀行が合併し三井東京UFJ銀行が発足
- 大学入試センター試験で英語のリスニングを導入

2月

- H-IIAロケット9号機、種子島宇宙センターから打ち上げ。

3月

- 玩具メーカーのタカラとトミーが合併し、タカラトミーが発足。

掲載ができなかった写真は町ホームページに
↓掲載しています



夕チの誓い